



FÉDÉRATION DES
TONNELIERS
DE FRANCE

LA FORCE D'UN SAVOIR-FAIRE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 1^{er} octobre 2021

Nicolas Tiquet-Lavandier (Tonnellerie Taransaud), nouveau président des tonneliers charentais

Récemment réunis en Assemblée générale, les adhérents du Groupement des Maîtres Tonneliers des Charentes ont élu leur nouveau président.



Nicolas Tiquet-Lavandier, Directeur Général de la Tonnellerie Taransaud, prend la suite de Thierry Doreau, Président de la Tonnellerie Doreau, qui occupait la fonction depuis 2017.

« Je remercie Thierry Doreau pour son engagement auprès de notre Groupement et accueille avec plaisir sa volonté de continuer à s'y investir » a précisé le nouveau président.

Nicolas Tiquet-Lavandier entend poursuivre le travail engagé avec la Chambre des Métiers de Charente pour l'ambitieux projet de « Tonnellerie du futur ». Il entend également redynamiser le Groupement au niveau local, tout en accentuant les liens avec la Fédération au niveau national, notamment sur les thématiques techniques, sociales et réglementaires. Il entend enfin renforcer l'ancrage dans le territoire en dialoguant avec les autres interprofessions et les institutionnels.

Rassemblant quatorze entreprises, le Groupement des Maîtres Tonneliers des Charentes est rattaché à la Fédération des Tonneliers de France, qui compte 59 adhérents et est présidée par Jean-Luc Sylvain (Tonnellerie Sylvain, 33).

CONTACT PRESSE :

**Alice Dekker – 06 16 58 21 60 – presse@tonneliersdefrance.fr
www.tonneliersdefrance.fr**